



## Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Sportausschuss	30.04.2009	3.4

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

### **Anfrage des RM Wiesemann in der Sitzung des Sportausschusses am 03.03.2009 hier: Lövenich im Brennpunkt e.V., Widdersdorfer Landstraße**

Im Sportausschuss am 3. März 2009 bittet RM Wiesemann um Mitteilung über den bisherigen Planungsverlauf im Zusammenhang mit der Initiative Lövenich im Brennpunkt e. V.

Seit einiger Zeit bekundet die Initiative Lövenich im Brennpunkt e. v. großes Interesse, die Sportanlage Widdersdorfer Landstraße in Köln-Lövenich umzugestalten und insbesondere den ortsansässigen Kindern und Jugendlichen zur Verfügung zu stellen.

In einigen Gesprächen zwischen Sportverwaltung und Lövenich im Brennpunkt e. V. wurden einerseits das Konzept der Initiative dargestellt und andererseits die nächsten notwendigen Verwaltungsmaßnahmen erörtert.

Ziel der Initiative ist die Umgestaltung der Sportanlage in einen multifunktionalen Sport- und Freizeitpark mit Kleinspielfeldern, Boulebahn, Streetballplatz, Skaterhügel und leichtathletischen Möglichkeiten. Darüber hinaus wird konzeptionell als Aufenthaltsmöglichkeit ein Grillplatz vorgesehen. Der Freizeitpark soll nach Ansicht der Initiative nicht nur von Lövenich im Brennpunkt e. V. genutzt werden, sondern offen sein für alle Interessierten. Darüber hinaus sind konzeptionell dort Mitarbeiter als Betreuer vorgesehen.

Da dieses Konzept eine komplette Veränderung der Sportanlage beinhaltet, müssen zunächst die verwaltungsinternen Möglichkeiten mit den entsprechenden Ämtern geprüft werden. Zum Beispiel neue planungsrechtliche Voraussetzungen müssen geschaffen werden oder die Finanzierungsfrage ist zu klären.

Als Übergang wurde der Initiative von der Sportverwaltung vorgeschlagen, zunächst eine befristete Nutzungsgenehmigung des Sportplatzes zu beantragen, um die Platzanlage den Kindern und Jugendlichen zu öffnen und somit einen Eindruck zu gewinnen, ob diese Fläche auch als Freizeitangebot akzeptiert wird. Das Bürgeramt schließt mit Lövenich im Brennpunkt e. V. eine vertragliche Vereinbarung zur Nutzung des Sportplatzes. Das Sportamt stellt zwei mobile Jugendtore zur Verfügung, so dass eine multifunktionale Spielmöglichkeit gegeben ist.

Über die weitere Vorgehensweise in dieser Angelegenheit wird der Sportausschuss unterrichtet.

gez. Dr. Klein